



Wildenwarter klöpfelten für Chiemgauer Familien in Not

Beitrag

Kinder vom Trachtenverein „Die lustigen Wildenwarter“ machten sich nach guter Tradition im Advent auf den Weg, um den Brauch des Klöpfelgehens zu pflegen. Das hierzu Gelernte an Text und Gesang wurde vor den Haustüren der besuchten Familien vorgetragen, die dabei erhaltenen Spenden werden an Chiemgauer Familien weitergegeben, die in große Not geraten sind.

Foto: Hötzelsperger – Wildenwarter Klöpfelkinder bei ihrem Besuch in Prutdorf







Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien am Chiemsee